

# 北海道行政書士会のCMがACC賞受賞



BIG・ニュース!!

“2012年 ACC・CM・フェスティバル・地域ファイナリスト”  
北海道行政書士会CMが選ばされました。—9月26日発表—

今年、2月22日行政書士記念日の広報活動として北海道行政書士会が制作したテレビコマーシャル(応募作品題名:「結婚の挨拶編」)が「ACC CMフェスティバル」の「北海道地域テレビファイナリスト」9作品に選ばれました。

このフェスティバルは全日本シーエム放送連盟(通称ACC)により1961年にスタートした国内でも有数の広告賞で、今年の応募作品は2,004本ありました。ローカル局で放映されたCMを対象としている「地域ファイナリスト」には、北海道ガスやホクレンなど北海道を代表するような広告主が名を連ねています。

今回のCMは行政書士記念日の約10日間、STV「ヒルナンデス」等で放映されました。ご覧いただいた市民・会員から「良いね!おもしろいね。」と反響が寄せられていました。

内容は、若手男性行政書士が結婚申込に女性の両親に会いに行った際、自分の職業を説明するのですが、「離婚」や「相続」などを扱っていると答えると「今からそんなことを考えているのか!」と一喝される、コミカルですが、行政書士を知つていただける作品でした。現在ユーチューブで流れています。

平成25年2月22日行政書士記念日、このCMを放映する予定です。



2月22日は行政書士記念日

北海道行政書士会

2月21日・22日 無料相談会開催 (011)221-1221

